

*Le président cubain souligne
l'héritage laissé par l'ancien
ministre des affaires étrangères
Raúl Roa*



6 DE JULIO DE 1982

**FALLECE RAÚL ROA GARCÍA
EL CANCELLER DE LA DIGNIDAD**

La Havane, 6 juillet (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné l'exemple et l'héritage de Raúl Roa, surnommé le « Cancellier de la Dignidad » (Ministre des Affaires Étrangères de la Dignité », 40 ans après sa mort.

Par le biais de son compte Twitter, le Président a souligné que "la politique extérieure de la Révolution cubaine, œuvre du génie politique de Fidel Castro, a eu son représentant le plus fidèle et le plus original en la personne du diplomate Raul Roa".

Roa est né à La Havane le 18 avril 1907, il a étudié le droit à l'université de La Havane et il a été lié dès son plus jeune âge au mouvement révolutionnaire.

Après le triomphe de la Révolution en janvier 1959, il a été nommé ambassadeur auprès de l'Organisation des États américains, puis ministre des affaires étrangères.

Il est décédé le 6 juillet 1982 à l'âge de 73 ans.

Ce mardi-là, des milliers de personnes lui ont rendu hommage au Grand Amphithéâtre de l'Université de La Havane.

Son long et intense travail à la tête de la diplomatie révolutionnaire et ses batailles aux sièges des organisations internationales pour défendre la souveraineté de Cuba lui ont valu le surnom de « Cancellier de la Dignidad » (Ministre des Affaires Étrangères de la Dignité).(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292774-le-president-cubain-souligne-lheritage-laisse-par-lancien-ministre-des-affaires-etrangeres-raul-roa>



Radio Habana Cuba